

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 13 avril 2023

Liaison ferroviaire Nancy-Lyon : des perspectives se dessinent

A la demande de M. Clément Beaune, ministre chargé des transports, les modalités de reprise de **la desserte ferroviaire sud Lorraine**, et tout particulièrement de la liaison Nancy-Lyon, sont en cours d'examen.

Une première réunion s'est tenue **fin janvier 2023** avec les élus et collectivités concernées et a permis de recueillir les attentes des territoires et des usagers. Plusieurs échanges techniques ont eu lieu entre l'Etat, la SNCF (SNCF Voyageurs et SNCF Réseau) et les différents conseils régionaux concernés, en premier lieu la région Grand Est, dans le but d'expertiser les différentes options envisageables.

Une **deuxième réunion s'est tenue ce jeudi 13 avril 2023 à laquelle étaient également associées les associations d'usagers**. Elle a permis de faire le point sur les travaux engagés, de préciser les attentes et de présenter **deux avancées importantes**, portant :

- sur la disponibilité de matériel roulant d'ici fin 2024,
- sur l'optimisation de sillons ferroviaires permettant une desserte sans correspondance et un temps de trajet amélioré.

Ces avancées doivent à présent être **confortées**, notamment par l'examen du niveau de service possible (arrêts desservis, fréquence...) au vu des fortes contraintes d'exploitation déjà existantes dans les nœuds ferroviaires de Dijon et de Lyon. Les travaux de planification engagés par le ministère chargé des transports, SNCF et le conseil régional se poursuivent en ce sens.

Une **nouvelle réunion, prévue d'ici l'été**, permettra de préciser l'offre de service envisagée et le calendrier de sa mise en œuvre effective.

Contact presse

Bruno Iossif
Tél : 07 72 34 91 14
Mél : bruno.iossif@bas-rhin.gouv.fr

Préfecture du Bas-Rhin
Tél : 03 88 21 67 68
www.bas-rhin.gouv.fr
5, place de la République – 67 073 Strasbourg Cedex
@PrefetGrandEstBasRhin
@Prefet67

